

# 田辺中学校 学校だより 一Smile一

令和6年7月4日第2号  
発行者：大阪市立田辺中学校  
校長 井寄 芳春  
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24  
TEL 06-6692-0117



## 体験活動を通して、大きく成長する子どもたち

7月になり、梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。令和6年度が始まり、約3か月が過ぎました。田辺中学校では、5月に、1年生の一泊移住(大阪府立少年自然の家)、2年生の校外学習(奈良公園)、3年生の修学旅行(広島)を実施しました。これらの学校行事では、日常の学校生活ではできない、さまざまな自然体験や社会体験が取り入れられています。当日、生徒たちは、公共の場所でのルールやマナーをしっかりと守り、ふだん通り、規律正しく、自主的で、協力的な集団行動ができていました。事前の学習やふり返りも含め、どの学年も、当初の目的を達成し、すばらしい成果を収めることができました。

一つ一つの行事を通して、大きく成長していく田辺中学校の生徒たちをとても頼もしく思います。2学期にも文化祭や体育大会など、多くの行事があります。「協力一致」の精神で、学級や学年の絆をよりいっそう広げ、深めていってほしいと願っています。



1年生 一泊移住



2年生 校外学習



3年生 修学旅行

## 文部科学省「リーディングDXスクール事業指定校」に選ばされました



田辺中学校が令和6年度、南田辺小学校とともに、文部科学省が推進する「リーディングDXスクール事業指定校」に指定されました。この事業は、「個別最適な学び」と「協働的な学び」の一体的な充実に向けて、一人一台端末等を活用した教育を進め、実践例を発信していくものです。全国の小・中学校、高等学校の中から、約200校が指定を受けています。本校では、この事業の指定を受けることを通じて、授業改善を進め、生徒たちの学びをよりいっそう充実させてまいりたいと考えています。



詳しくは、「リーディングDXスクール事業」のホームページ(右のQRコード)をご覧ください

## 夏休みが近づいています -7月19日 終業式-

1学期もあと、2週間となりました。これからも、厳しい暑さが続くことが予想されています。こまめな水分補給、適度な休養等、熱中症対策にはくれぐれもご留意ください。

夏休みは、比較的、自由に過ごすことができる時間が増えます。楽しく、健康的な生活を送るためにも、朝、起きる時間や夜、寝る時間、勉強する時間などを一日の中で固定するなどして、基本的な生活習慣を維持し、継続してほしいと思います。



※学校ホームページで日々の教育活動の様子をお伝えしております。ご覧くださいますようご案内申しあげます。